

Lettre à la famille vincentienne sur le sort des chrétiens en Irak

Róme, 15 août 2014

Chers membres de la Famille Vincentienne,

Bonne fête de l'Assomption de Notre Dame !

Depuis ma dernière lettre circulaire adressée à toutes les branches de notre famille il y a quelques jours, plusieurs évènements sont survenus dans le monde, ce qui me pousse à vous écrire de nouveau ; je ne voudrais pas manquer cet appel à une réflexion profonde et à la prière qui nous est lancée.

Depuis plusieurs mois déjà, nous écoutons le Saint Père le Pape François parler de son souci et sa tristesse concernant la réalité des chrétiens persécutés en Irak spécialement, et d'autres situations de famine, de guerre et de maladie dans plusieurs parties du monde où les pauvres souffrent toujours. Il y a quelques jours de cela, j'ai reçu une lettre de Michel THIO, le Président International de la Société de Saint Vincent de Paul, dans laquelle il me faisait savoir que parmi les chrétiens persécutés en Irak on compte plusieurs membres des Conférences. Ce qui rend la situation plus proche de nous.

Dimanche le 10 août lors de l'Angélus, le Pape François insistait en disant que *« nous sommes stupéfaits et accablés par les nouvelles venant de l'Irak : des milliers de personnes brutalement expropriées de leurs domiciles ; des enfants qui meurent de faim et de soif ; des femmes enlevées ; des personnes massacrées ; des violences de tout genre ; la destruction tout azimut, maisons, héritage religieux, culturel et historique. Tout cela offense sérieusement Dieu et l'humanité. On ne doit pas haïr au nom de Dieu ! La guerre n'est pas faite au nom de Dieu ! »*.

En tant que membres de la Famille Vincentienne, n'ignorons pas cet appel de l'Église et des pauvres, spécialement de l'Irak, qui nous est lancé. Unissons-nous pour cette cause. Il n'y a pas très longtemps un rapport du Conseil Pontifical Cor Unum, relevait que depuis le mois de Juin un programme d'assistance humanitaire pour les réfugiés irakiens est mis en route. Ainsi donc, si nous pouvons donner une contribution matérielle, faisons-le à travers les Caritas nationales et les Conférences épiscopales.

Mais spécialement, je voudrais lancer un appel à toutes les branches nationales, régionales et locales de la Famille Vincentienne, d'organiser

une journée de prière (et de jeûne) selon l'ingéniosité des uns et des autres, pour le 22 août en la Fête de la Vierge Marie Reine. Prions, comme l'a dit le Pape « prions ensemble le Dieu de la Paix par l'intercession de la Vierge Marie: Donne la Paix Seigneur à notre temps, et fais de nous des artisans de justice et de paix. Marie, Reine de la Paix, prie pour nous! ».

Votre frère en Saint Vincent,

G. Gregory Gay, C.M.
Supérieur Général.